

MENTA CHAP

el refresco sin alcohol

EL C. D. SATELITE a las puertas de la 3.^a Regional

Lamentablemente el C.D.SATELITE se ha quedado a las puertas de la Tercera Regional. Los del Polígono de Montornès, que en un buen trecho de la competición ocuparon los primeros lugares, finalizaron la misma en sexta posición, siendo los 5 primeros a los que les ha correspondido en derecho de subir de categoría. Así se lo comunicamos a nuestro interlocutor, Francisco Sevilla, vice-presidente y entrenador del equipo:

De haber sabido esto —nos dice el Sr. Sevilla— hoy estaríamos en Tercera, pues honradamente creo que de habernos ido el ascenso de un puesto y un punto, no habríamos bajado del quinto lugar.

— Hagamos un poco de historia del club, ¿cuándo y por quien se fundó éste?

— El año pasado, o sea el 1980, lo fundamos varios amigos, que formamos la JUnta Directiva así: Presidente: Valentín Tejeda; Vicepresidente: Francisco Sevilla; Secretario: Miguel Pontiveros; Tesorero: Carlos González y Delegado: Manuel Carbonell.

— Al no disponer el club de equipos inferiores, ¿de donde proceden los jugadores que componen la plantilla?

— A excepción de uno o dos que vienen del Granollers, el resto son de aquí de Montornès, especialmente del Polígono; la mayoría de ellos han jugado con anterioridad en alguno de los equipos del pueblo o sus alrededores.

— Lugar de juego y vestuario.

— Hemos venido jugando en el Campo Municipal de Montornès, donde teníamos asignados los sábados a las 5 de la tarde para disputar nuestros partidos.



C. D. SATELITE: De pie y de izquierda a derecha Sevilla (entrenador), Juan José, Joaquín, Espinosa, Corodino, Zorrilla, Pedro, Mariano, José María y Manolo (delegado). Agachados: Antonio (masajista), Jacinto, Rene, Sanchez I, Diego, Tin, Amalio. También pertenecen a la plantilla Jordi y Sánchez I.

El vestuario se compone de camiseta verde y pantalón azul.

— Capítulo económico.

— Somos un club muy modesto, siendo nuestro presupuesto de unas 200.000 ptas., que no solamente se han cubierto sino que hemos terminado el ejercicio con algo de superávit. El número de socios ronda los 70.

— Hábleme ahora como entrenador y hágame un análisis de la pasada campaña.

— La temporada la empezamos muy bien, fuimos varios partidos en cabeza, pero después del partido disputado con el Peña Mogoda y tras unos incidentes que terminaron con la expulsión y correspondiente sanción de tres de nuestros jugadores,

el rumbo del equipo se torció aunque eso sí, estando siempre entre los primeros.

Próximamente entrará a las Cortes una ley, para su aprobación, la cual obligará a todos los aspirantes a la noble afición de la caza a pasar un examen de aptitud antes de obtener su licencia de caza. Poco se sabe aún si dicho examen será fácil o difícil, una cosa que se rumorea es que habrá dos clases de exámenes, para cazar con armas de fuego y sin ellas.

Se pretende que dicho examen sea igual para todo el territorio español, a fin de unificar criterios y que todos los aficionados tengan las mismas posibilidades de obtenerlo.

En la modesta opinión del que esto les relata, creo que ya venía siendo hora de que en España se adoptara esta medida que ya rige en muchos países europeos, que servirá para que al campo salgan a cazar los verdaderos aficionados, los cuales a la hora de la verdad no regatean esfuerzos para poder practicar el ejercicio de la caza.

También se habla de hacer unos cursos para todos aquellos cazadores que lleven pocos años en posesión de la licencia de caza, para ponerlos al nivel deseado por la Administración.

Esperemos que las leyes que se aprobarán serán para el bien de la fauna y de todos los que formamos parte del gremio de San Humberto. También deseamos que la sufrida masa, que esta nueva ley no sirva para que algunas personas gocen de más privilegios de los que ya tienen y están otorgando.

Luis Vila



LA CONCORDIA